



# Louis

## Promotion 2024



J'ai intégré TELECOM Nancy dans le cadre du double-diplôme avec l'ENSGSI. Je souhaitais développer mes compétences dans l'informatique et les cours du tronc commun m'ont permis de me rendre compte que la sécurité des systèmes me passionnait c'est pourquoi que je me suis orienté vers l'approfondissement ISS (Internet Systems and Security) en cybersécurité de l'école.

Ce parcours m'a apporté les connaissances théoriques et pratiques sur la sécurité des systèmes d'information qui m'ont ensuite permis de décrocher un stage passionnant dans le domaine. Avec un bagage d'enseignements variés tels que la cryptographie, l'analyse de code ou encore la sécurité des réseaux, les étudiants issus de la filière peuvent travailler dans pratiquement tous les domaines de la cybersécurité !

### **Les plus de la formation ?**

Un équipement technologique de tout premier ordre avec une plateforme d'entraînement à la cybersécurité de niveau professionnel ; plusieurs exercices comme des CTF (Capture The Flag) organisés par l'école avec des experts en cybersécurité qui permettent de s'entraîner dans des conditions au plus proche du réel, sans oublier Cyber Humanum Est, l'exercice grandeur nature d'une semaine mis en place avec l'armée et regroupant une centaine d'étudiants de différentes formations autour d'une simulation de cyberguerre.

### **Ce que je retiendrai de TELECOM Nancy ?**

Une formation de qualité mais aussi une école conviviale, à taille humaine avec une proximité entre les élèves et les enseignants. Sans oublier bien sûr la vie associative !

En trois mots TELECOM Nancy pour moi c'est une école d'ingénieurs généraliste en informatique, conviviale et dynamique !"

**Louis L., Promotion 2024**